



CULTURA DE AUTOCUIDADO Y SEGURIDAD EN EL TRASPORTE DE CARGA POR CARRETERA:

# Coseducam avanza a paso firme en seguridad vial y nuevamente es reconocida en Premios RAEV

- Esta compañía chilena líder en transporte de carga terrestre fue premiada en los Premios RAEV 2025 por su compromiso con la seguridad vial en el sector minero, gracias a una estrategia integral que incluye tecnología de punta, cultura organizacional y un fuerte énfasis en la capacitación de sus conductores, con la clara misión de Cero accidentes en ruta.
- Todo ello, se refleja en cuatro buenas prácticas de seguridad para sus conductores en el manejo de vehículos: control de consumo de alcohol y drogas, control de exceso de velocidad, monitoreo de la somnolencia y buen cumplimiento de la jornada de descanso.

Coseducam es sinónimo de eficiencia, confiabilidad y evolución constante. Con más de 400 camiones operando a nivel nacional, la empresa se ha consolidado como líder en transporte de carga terrestre, logística y almacenamiento. Sus servicios abarcan gráneles sólidos, cargas generales, fierros, contenedores y transporte especializado para la gran minería, rubro en el que se ha posicionado con fuerza. Hoy, además, potencia su crecimiento hacia sectores como el portuario, y amplía sus áreas de negocio hacia el almacenaje con nuevos terminales de carga en San Antonio y Casablanca. A esto se suma la inauguración el año 2024, de su taller en el sector La Negra (Antofagasta), para un mantenimiento más riguroso de su flota.

En los Premios RAEV 2025, Coseducam fue reconocida por tercera vez consecutiva, esta vez con el galardón en la categoría Transporte Minero. La distinción llega tras un año de trabajo con cuatro de las cinco principales compañías mandantes de la minería, para las cuales destina cerca de 250 camiones.

"La importancia del premio no radica sólo en el reconocimiento, sino en lo que representa: la reducción efectiva del riesgo de accidentes por exceso de velocidad", afirma Juan Antonio Ayala, gerente general de Coseducam, y agrega: "Esto es el resultado de un proceso de mejora continua, de autogestión y monitoreo activo que involucra a todos nuestros colaboradores".

La empresa ha apostado por una flota moderna y segura, con camiones de las marcas suecas Scania y Volvo, reconocidas a nivel global por su liderazgo en seguridad. A



ello se suman tecnologías como cámaras con inteligencia artificial para detección de somnolencia, sistemas de frenado automático, control de velocidad y monitoreo a través de plataformas como MIGTRA.

Pero la tecnología es solo una parte de esta exitosa ecuación: "Los verdaderos protagonistas son nuestros conductores. Ellos son quienes hacen posible estos resultados. Nuestra labor como compañía es entregarles las herramientas, capacitación y condiciones para que puedan desempeñar su trabajo de manera segura", precisa al respecto el ejecutivo.

Coseducam está ad portas de implementar la norma ISO 39001, que certifica la gestión de seguridad vial. Esta política integral se refleja también en menores niveles de siniestralidad, ahorro de combustible, reducción de emisiones y eficiencia operativa, consolidando hoy en día a Coseducam como referente de buenas prácticas en el transporte de carga terrestre en nuestro país.

Juan Antonio Ayala finaliza: "La seguridad es parte de nuestra cultura organizacional. La promovemos internamente y también con nuestros mandantes y pares del sector. Nuestra misión es clara: cero accidentes".

<https://www.coseducam.cl>

